

Francophonie

Pas de discussion sur le Nigéria

Reuter - Cotonou

Les ministres des Affaires étrangères des pays francophones réunis au Bénin ont décidé de ne pas mettre le Nigeria - où neuf militants de la cause oudenienne ont été récemment pendus - à l'ordre du jour du sommet francophone de ce week-end à Cotonou.

Le ministre béninois des Affaires étrangères, Edgar Yves Monnou, qui présidait la réunion ministérielle préparatoire au sommet, a déclaré que ses collègues avaient décidé de ne pas proposer de résolution spécifique sur le Nigeria.

«Quel intérêt avons nous à poser d'une manière différente ce qu'ils ont déjà dit?» a-t-il dit, hier soir, à des journalistes en rappelant qu'à titre individuel les pays avaient déjà fait connaître leur sentiment.

© 1995 Le Droit